

Barcelone le 15 décembre 1932.

AU SECRÉTARIAT INTERNATIONAL DE
L'OPPOSITION COMMUNISTE DE GAUCHE.

Berlin.

Chers camarades,

Nous venons de recevoir ces jours ci une lettre très intéressante du Parti Communiste du Chili, non reconnu par l'I.C. Ce parti, qui est, comme le Bloc Ouvrier et Paysan chez nous, un résultat directe de la politique staliniste, jouit à ce qu'il paraît, d'une influence assez considérable. Dans la lettre officielle que nous venons de recevoir, son Comité Central se déclare d'accord avec nous et annonce qu'ils sont en train de préparer l'adhésion à l'opposition Internationale de Gauche à l'occasion du prochain congrès. Quel seront invités les communistes de toutes tendances. Pour leur faciliter la tâche, ils nous demandent des renseignements sur notre organisation internationale, ce que, naturellement, nous avons fait volontiers.

Nous leur avons dit au même temps que nous les mettrions en rapport avec toutes nos sections, ce que nous vous prions de faire par votre intermédiaire. Voilà l'adresse de ces camarades: Humberto Mendoza. - Casilla 1785. - Santiago de Chile (Chili).

Pour le moment, il ne faut pas donner publicité à cette information pour ne pas mettre les staliniens sur ses gardes.

Salutations communistes

POUR LE C.E. de la GAUCHE COMMUNISTE ESPAGNOLE



secrétaire
Federico

Difusión deferencia de Edicions Internacionals Sedov. Para descargar el resto de documentos de la serie, enlace desde imagen del logotipo:

